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第３７回維持管理・環境管理専門委員会 

 

議 事 録 

 

●日時 ：２０１９年６月１１日（火）１３：００～１５：００ 

●場所 ：上尾市文化センター ３０２集会室 

 

●資料 

資料－１．前回の議事録 

資料－２．２０１９年度の維持管理活動 

資料－３．２０１９年度の工事 

資料－４．マーケットリサーチ 

資料－５．全体構想一部改訂（案） 

資料－６．今後議論していく項目 

 

 

【議事結果】 

① ２０１９年度の下池掘削工事（案）と課題のある箇所の整備（案）の優先順位について了承す

る。 
② ２０１８年度の掘削地に追加で埋設する防根シートのうち、フジカンゾウの近傍については、

移植を検討する。詳細は、必要に応じて菅間委員と協議しながら進めていく。 
③ 各委員は、年間計画によらずリサーチ対象に適宜アプローチしていく。 
④ 全体構想一部改訂（案）については、再確認し、意見があれば事務局まで連絡することとする。 
⑤ 本自然再生地の鳥獣保護区指定の必要性について、市民団体として関係機関に伝えていくこと

が重要である。 
⑥ 中池では、釣り桟橋が増えてきており、今後、ルールや周知方法等を考えていく必要がある。 
⑦ 薬剤を使用した維持管理については、環境や利水への影響に関する知見が乏しいことから、自

然再生地での薬剤使用は、相当な議論が必要である。 
⑧ 協力いただいた主体に対し、協議会長名で「表彰状」を授与することを次回協議会へ提案する。

そこで承認が得られた場合、表彰規定を本委員会で議論していく。表彰を行っていく時期は２

０２０年度以降を予定する。 
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【主な議事内容】 

●前回の議事録について 

（質疑応答なし） 
 

●２０１９年度の維持管理活動 

・ ６月２２日のミドリシジミ観察イベントは、定員まで余裕があるため、締切後でも参加申し

込みを受け付ける。 

 
 
●２０１９年度の工事 

・ ２０１９年度の下池掘削工事（案）と課題のある箇所の整備（案）の優先順位について了承

する。 

・ ２０１８年度の掘削地に追加で埋設する防根シートのうち、フジカンゾウの近傍については、

移植を検討する。詳細は、必要に応じて菅間委員と協議しながら進めていく。 

 

●マーケットリサーチ 

・ Ｔ専門学校への提案内容としては、つばさ北小学校の活動や荒川の草花を育てようプロジェ

クトと連携していくことも考えられる。 

・ 各委員は、年間計画によらずリサーチ対象に適宜アプローチしていく。必要に応じて、委員

会に諮りながら進めていく。 

 

●全体構想一部改訂（案） 

・ 全体構想一部改訂（案）については、再確認し、意見があれば事務局まで連絡することとす

る。 

 

●今後議論していく項目 

・ 本自然再生地は、特定猟具使用禁止区域及び指定猟法禁止区域に指定されており、猟は禁止

されていない。そのため、埼玉県鳥獣保護区の 10年に一度の見直しに合わせ、本自然再生地

の鳥獣保護区指定の必要性について、市民団体として関係機関に伝えていくことが重要であ

る。 

・ 本自然再生地は、漁業権（埼玉南部漁協）が設定されており、釣りは禁止されていない。し

かし、中池では、釣り桟橋が増えてきており、今後、ルールや周知方法等を考えていく必要

がある。なお、釣り人へのマナー普及については、個別に注意することは難しいため、協議

会に釣り団体の関係者に入って頂けると良い。 

・ 薬剤を使用した維持管理については、環境や利水への影響に関する知見が乏しいことから、

自然再生地での薬剤使用は、相当な議論が必要である。 

・ 協力いただいた主体に対し、協議会長名で「表彰状」を授与することを次回協議会へ提案す

る。そこで承認が得られた場合、表彰規定を本委員会で議論していく。表彰を行っていく時

期は２０２０年度以降を予定する。 

以上 


